



JEAN-PIERRE AUBERT

FANFARE LA CONCORDIA

Après le jubilé, l'aubade à l'hôpital Deux semaines après avoir célébré ses 120 ans au Sahligit, la filharmonica La Concordia s'est produite dimanche matin dans les jardins du Centre hospitalier biennois. En trois endroits différents et pour le plaisir des patients et du personnel soignant, ses membres ont interprété des compositions telles que «The King», «Azzurro», «Mamma», «Tu vuo fà L'Americano» ou encore «World Champion» et «Brindisi» (bissé!). La fanfare a été gratifiée, une nouvelle fois, d'applaudissements largement mérités. ● JPA